

Primera semana de noviembre iniciaría la temporada Fría

Escrito por Redaccion

Sábado, 12 de Octubre de 2013 02:28 - Actualizado Sábado, 12 de Octubre de 2013 02:47



En Guatemala expertos del Instituto Nacional de Sismología Vulcanología e Hidrología (Insivumeh) pronostican que la temporada fría del 2013 comenzara cuando finalice oficialmente el invierno que será en octubre por ende, en los primero días de Noviembre se espera que se dejen sentir las bajas temperaturas

El INSIVUMEH también esta pronosticando que el descenso en la temperatura se mayor en comparación al año anterior.

Primera semana de noviembre iniciaría la temporada Fría

Escrito por Redaccion

Sábado, 12 de Octubre de 2013 02:28 - Actualizado Sábado, 12 de Octubre de 2013 02:47
